



GYMNASIUM JOHANNEUM HOMBURG

www.johanneum-homburg.de (Homepage) @johanneum_homburg (Instagram)

Info-ABC: Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am 18.05.25, Nr. 178/29_SJ_24/25_OliverSchales

ABITUR Wir starten morgen in die dritte Abiturwoche und **wünschen den Abiturienten weiterhin viel Erfolg!** Alle anderen Schüler bitten wir - gerade im Hauptgebäude vor dem Musiksaal und dem großen Erdkundesaal - um rücksichtsvolles Verhalten während der Prüfungszeiten. Danke!

BAUSTELLE Die aufwändigen Bauarbeiten für das **Dach der Sporthalle 1 wurden im Zeitplan fertiggestellt**, jetzt beginnen zügig die Innenarbeiten. Das sonnige Wetter hilft beim Sportunterricht draußen.

GARTENMÖBEL Im Sillegarten stehen **neue Tische und Bänke** für ein gemeinsames Mittagessen und Outdoor-Aktivitäten bei gutem Wetter bereit. Vielen Dank an die Spender „Grüne Ampel“ im Sille.

SCHULRADELN Es geht wieder los, das **Schulradeln 2025 beginnt am 1. Juni und endet am 21. Juni**. Auch in diesem Jahr wollen wir als Schulgemeinschaft im Team Johanneum mit vielen Unterteams der Schüler, Lehrer und Eltern eine große Kilometerzahl erradeln und vordere Plätze im Saarland und in Deutschland erreichen.

Wir haben in den letzten Jahren **mit dem Schulradeln die Radinfrastruktur am Johanneum entscheidend verbessert**: mit einem neuen Johanneum-Radweg, Sicherung des Radweges in der Kardinal-Wendelstraße, Markierung des Übergangs in der Industriestraße und Radabstellplätzen auf dem Schulgelände.

Auch in diesem Jahr finanziert der Förderverein Afrikaprojekt Dr. Schales e.V. **pro 1.000 km ein Rad für unsere Partnerschulen in Simbabwe**, um die langen Schulwege der Schüler zu vereinfachen und damit Bildungsgerechtigkeit zu erzielen. Siehe zu diesem erfolgreichen Projekt auch unser **Plakat** und den **Flyer**. Alle Informationen zur Anmeldung stehen auf der Startseite der Homepage und Informationsbriefe folgen. Am einfachsten ist die Teilnahme mit der Schulradeln-App über die Anmeldung bei Stadtradeln (www.stadtradeln.de) und dort dem Team Johanneum (und dann Unterteam) beitreten.

SILLE-FETE Es ergeht herzliche Einladung an die ganze Schulgemeinschaft zur **Begrüßung der neuen Fünftklässler an der Sillefete**. Start ist am Freitag (23.05. ab 16 Uhr) in der Aula mit der Vorstellung der neuen Klassenlehrer und Klassenlehrerinnen. Anschließend kann auf der Sillefete ausgiebig gefeiert werden. Für Speis und Trank ist bestens gesorgt und auch das allseits beliebte **Ententauchen** findet wieder statt. Lose für das Ententauchen können ab sofort in der Mensa und am Freitag vor Ort erworben werden.



Endspurt für die schriftlichen Abiturarbeiten und Startvorbereitungen für das Schulradeln-Team... LG Oliver Schales